

## Y la ofensiva final de Hutt

# Exministros de Evópoli se despliegan en antesala de la elección interna

**Tanto Gonzalo Blumel** como Ignacio Briones se han hecho parte importante de la campaña contra la actual directiva, recorriendo algunas regiones del país y trabajando en la propuesta programática. La exministra, en tanto, también ha hecho un recorrido a nivel nacional, recibiendo algunos apoyos importantes y defendiendo su gestión.

**Pedro Rosas**

Uno de los nombres que no pasaron desapercibidos cuando se presentaron las listas para la elección interna de Evópoli es el del exministro del Interior Gonzalo Blumel. Y es que el también exjefe de la Secretaría General de la Presidencia (Segpres) decidió volver a la primera línea del partido y se hizo parte de la lista que buscará sacar a Gloria Hutt de la presidencia de la colectividad, el próximo 14 de diciembre, en los comicios internos.

Junto a él, otro de los exministros de Sebastián Piñera que decidió asumir un rol más protagónico es el exjefe de la cartera de Hacienda Ignacio Briones, quien si bien no será parte de la eventual nueva directiva, sí asumió como coordinador programático de la lista liderada por el exdirector nacional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) Juan Manuel Santa Cruz en la presidencia y Macarena Cornejo -jefa de gabinete del senador Luciano Cruz-Coke- como secretaria general.

Fuera de la primera línea del partido en los últimos años, tanto Blumel como Briones pertenecen al selecto grupo de militantes de Evópoli que llegaron a ocupar cargos de alta notoriedad bajo la segunda administración del fallecido exmandatario. Allí fueron parte de los denominados "palomas", nombre para aquellos que eran considerados "más dialogantes" con la izquierda y que solían enfrentarse a los "halcones", personajes del gobierno reconocidos por sus posturas más duras.

Hoy, ya lejos de La Moneda, ambos han asumido roles claves para dirigir Evópoli por los próximos dos años de cara a las elecciones parlamentarias y presidenciales de 2025, comicios en los que -dicen- el partido se juega su vigencia, pues un mal desempeño en las parlamentarias podría dejarlos en una posición incómoda.

Por lo mismo, y pese que Briones respaldó a Hutt en las elecciones internas de 2022, hoy ambos son de parte de los dirigentes históricos del partido que han liderado la cam-

paña contra la actual directiva, pues aseguran que los resultados en las elecciones de concejales y consejeros regionales evidenciaron la necesidad de renovar los liderazgos.

Ambos, incluso, llegaron a hacerse parte de las conversaciones con Gloria Hutt para llegar a una directiva de consenso dentro del partido. Así lo hizo ver la propia exministra en entrevista con Desde la Redacción, de La Tercera. "Las contrapartes fueron variadas, tuve reuniones con distintas personas. Con Hernán Larraín, con Gonzalo Blumel, con Ignacio Briones, María Emilia Undurraga, con el mismo Juan Manuel Santa Cruz", aseguró hace unos días.

Como coordinador programático, Briones no solamente ha trabajado en las propuestas de la lista, entre ellas algunas principalmente con foco en corrupción, educación y crecimiento económico sostenible, sino también ha sido parte de la gira nacional realizada por la lista visitando regiones como Antofagasta y Tarapacá.

Blumel, en tanto, junto a Santa Cruz y Cornejo han recorrido también otras zonas del país, llegando a regiones como Biobío, Ñuble, La Araucanía, Maule y O'Higgins, donde han sostenido reuniones con militantes del partido. En esta última semana también esperan llegar a Los Ríos y se prepara un cierre de campaña en la Región Metropolitana.

Durante el domingo, los dos exministros fueron parte de un live que los integrantes de la lista sostuvieron en Instagram para dar a conocer los contenidos programáticos, el equipo y también presentar formalmente a Santa Cruz. En él también participaron el senador Luciano Cruz-Coke -principal opositor a la directiva de Hutt- y los otros candidatos a las vicepresidencias: el senador Felipe Kast; la alcaldesa de Vitacura, Camila Merino; el diputado Jorge Guzmán y la ex candidata a gobernadora de Magallanes Daniela Arecheta

Por lo pronto, una de las últimas ofensivas de campaña que preparan es la publicación de los apoyos de siete de los ocho alcal-



► El próximo 14 de diciembre se efectuarán los comicios internos de Evópoli.

des que tiene el partido.

### El despliegue de Hutt

Al igual que la lista liderada por Santa Cruz, la actual presidenta del partido, Gloria Hutt, también se ha encontrado recorriendo el país junto a su equipo y resto de la lista que buscará liderar el partido por dos años más. Junto a ella se encuentran la concejala en Providencia Valentina Alarcón, como secretaria general, y como vicepresidentes José Ignacio Moreno, quien es parte de la actual directiva; la excandidata a la Convención Marlenne Aroca; Felipe Maltés, de la directiva regional del Biobío; Matías Díaz, jefe de gabinete del alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, y Sebastián Pizarro, presidente regional en O'Higgins.

Hasta el momento han sostenido reuniones con la militancia en zonas como Arica, O'Higgins, Biobío, Los Lagos y algunas comunas de la Región Metropolitana, sumando respaldos como el del alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, y el gobernador electo de Coquimbo, Cristóbal Juliá. De hecho, se espera que mañana Hutt llegue a La Serena para re-

unirse con la militancia del partido.

Parte de la estrategia de campaña ha sido defender la gestión de la actual directiva, no solo cuestionando la tesis de que el partido se encuentra en crisis sino también destacando aspectos como que Hutt sea la primera presidenta de Evópoli que cumple con su mandato y también los resultados en las elecciones municipales, donde el partido pasó de tener una a ocho alcaldías y una gobernación regional.

Además, Hutt también ha recalcado la importancia de mantener una continuidad de cara a los próximos desafíos electorales, pues en Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli) se logró afianzar una forma de trabajo entre las directivas.

"El impacto en Chile Vamos es que la propuesta que ellos están haciendo es cambiar al equipo entero; es decir, presidente y secretario general (...). Hay una confianza personal sobre la cual descansan estos trabajos, hay una armonía entre los secretarios generales, trabajan de memoria, y los presidentes igual, y eso costó lograrlo", aseguró a La Tercera la semana pasada. ●